



**CITY OF / VILLE DE
BATHURST**

POLICY

POLITIQUE

TITLE: ORGANIZATIONAL REVISIONS

**TITRE: RÉVISIONS DE LA STRUCTURE
ORGANISATIONNELLE**

Policy No. **1988-09**
AUTHORITY: City Council & City Manager
EFFECTIVE DATE: October 24, 1988
Supersedes:
APPROVAL: Council and City Manager
AMENDED:

Politique N° **1988-09**
AUTORISATION: Conseil municipal et directeur municipal
DATE DE MISE EN VIGUEUR: 24 octobre 1988
Remplace:
APPROBATION: Conseil municipal et directeur municipal
MODIFIÉE:

POLICY STATEMENT:

ÉNONCÉ DE POLITIQUE :

1. The City Manager shall recommend to Council:
 - (a) Any changes in the organizational structure at the level of department head and above;
 - (b) The total number of permanent positions in each department;
 - (c) All new permanent positions that may be necessary.
2. The City Manager shall authorize all changes in the organizational structure below the level of department head.

1. Le directeur municipal recommande au conseil municipal :
 - (a) toutes modifications dans la structure organisationnelle au niveau des chefs de service et aux niveaux supérieurs;
 - (b) le nombre de postes permanents dans chaque service;
 - (c) tout nouveau poste qu'il faudrait créer;
2. Le directeur municipal autorise toute modification à la structure organisationnelle dans les niveaux hiérarchiques inférieurs.

PURPOSE:

To ensure that the organizational structure is appropriate to effectively meet the operational requirements of the City and the objectives of Council.

BUT :

S'assurer que la structure organisationnelle est appropriée pour répondre efficacement aux besoins opérationnels de la ville et aux objectifs du conseil municipal.

DEFINITIONS:

Organizational revisions means changes in the organizational chart of the City and includes relevant changes in the appropriate job description.

DÉFINITION :

Révision de la structure organisationnelle signifie des modifications à l'organigramme de la Ville et comprend des modifications pertinentes à la description du poste concerné.